

Journée citoyenne Les mairies des 3e et 4e arrondissements dans une opération d'embellissement



Kassa Ibinga et ses adjoints plantant symboliquement un sapin.



Un espace amélioré à Saint-Paul par la mairie du troisième arrondissement.

RAD
Port-Gentil/Gabon

INSTITUÉE par le gouvernement de la République, sous l'impulsion du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, la Journée citoyenne a pour principal objectif, explique-t-on, la lutte contre l'insalubrité dans les villes et villages du Gabon. Cette initiative devait permettre, en effet, à chaque citoyen, de mettre en pratique, dans son environnement immédiat, la notion de salubrité afin de rendre la ville plus propre. Pour le gouvernement, elle doit être ponctuée par des gestes exemplaires en matière



Les élus ont rendu visite à plusieurs familles démunies, en vue de leur apporter un peu de joie.

de propreté. En attendant que ceux qui en ont la compétence fassent le bilan, six ans après, de l'impact de l'initiative sur la vie des citoyens, la journée citoyenne, observée tous les premiers mercredis de mois, marque

encore l'esprit de quelques concitoyens et administrations. Avant-hier, le maire du quatrième arrondissement, Bonaventure Kassa-Ibinga, et ses deux adjoints ont lancé, au « Garage Cissé », une opération d'embellisse-



Un autre jardin du 4e arrondissement.

ment de leur circonscription administrative et de protection de l'environnement par la création des parcs d'attraction et des jardins. En application, bien sûr, des recommandations du conseil municipal de la capitale économique.

Parallèlement, la mairie du troisième arrondissement, sous la houlette de son bureau du conseil amené par Michaël Mboumba, a poursuivi, elle aussi, la construction des jardins publics destinés à offrir à la ville un magnifique

panorama. Saint Paul a accueilli Michaël Mboumba et son équipe, et ils ont mis à profit cette sortie pour rendre visite à certaines familles économiquement faibles. Les élus locaux redoutent, toutefois, que ce bien public ne soit détruit par des personnes inciviques, à l'instar de ce qui avait amené, à une époque, un maire d'une grande agglomération à conclure qu'il n'y a pas de place pour tout le monde en ville. Aussi, Bonaventure Kassa-Ibinga et Michaël Mboumba, d'une même voix, lancent-ils un appel aux riverains afin qu'ils respectent ces espaces.

Premier arrondissement/Appui aux activités génératrices de revenus de l'assistance financière aux commerçantes du marché Ngadi



Jean-Richard Sylong et Georgette Opapé...



... au marché de Ngadi...



... ont apporté du soutien aux commerçantes.

RAD
Port-Gentil/Gabon

Une action menée conjointement par le député Jean-Richard Sylong et la sénatrice Georgette Opapé.

LES élus nationaux du premier arrondissement de la

commune de Port-Gentil, accompagnés de quelques élus locaux de la circonscription, ont dernièrement rendu visite aux commerçantes installées au petit marché de Ngadi. En effet, le député Jean-Richard Sylong et la sénatrice Georgette Opapé s'y sont rendus, pour apporter leur soutien aux mamans exer-

çant dans cet espace, sous des parasols. Au nombre de 24 préalablement recensées, celles-ci ont reçu une aide financière de leurs hôtes qui, par cette action, avaient à coeur de les aider à renforcer leur activité. Pour le quatrième vice-président à l'Assemblée nationale, chef de file de l'équipe

dite de « l'action », cette sortie obéit également à l'esprit de partage et de solidarité consigné dans le pacte social du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, par ailleurs « distingué camarade » du PDG des rangs duquel ils sont issus. Selon les parlementaires, il n'y a pas de sous métiers, mais de sottés gens. De

plus, l'argent gagné au marché est le même que celui obtenu dans un bureau. « Il n'y a pas de honte à ce que vous soyez-là. C'est grâce à vous que plusieurs familles se nourrissent », ont-ils lancé, en invitant les bénéficiaires à se regrouper en associations et coopératives, en vue de bénéficier des financements de l'Etat

par le biais du Fonds national d'aide sociale (Fnas). Mais aussi d'intégrer, le moment venu, le programme Gabonaise des réalisations agricoles et des initiatives des nationaux engagés (GRAINE) mis en place par le président de la République, dans le cadre de la diversification de notre économie.